



SECRÉTAIRERIE D'ÉTAT

PREMIÈRE SECTION - AFFAIRES GÉNÉRALES

Du Vatican, le 18 août 2015

N. 69.671

Monsieur,

Le 4 août dernier, vous avez adressé une correspondance à Sa Sainteté le Pape François, concernant la Journée Mondiale des personnes disparues.

Je suis chargé de vous exprimer les remerciements du Pape, sensible à la marque confiance dont témoigne votre lettre qui a fait l'objet d'une grande attention. Il vous encourage à continuer d'œuvrer pour la construction d'un monde plus juste et plus fraternel. Implorant d'abondants bienfaits de Dieu sur vous, Sa Sainteté vous bénit de grand cœur, ainsi que toutes les personnes qui vous sont chères.

Veillez croire, Monsieur, à mon religieux dévouement.

Mgr Peter B. Wells
Assesseur

Monsieur Jean-Pierre PISTER
METZ